



10月の園だより

令和6年9月30日発行

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…。朝夕はずいぶん涼しくなりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。そんな中でも、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。新年度が始まって早半年、今年度も折り返しの時期となりました。昼夜の気温差も大きく体調を崩しやすい季節になるので、しっかりと体調管理をしながら元気に過ごしていってもらいたいと思います。



10月の園目標

- ・秋の収穫を味わいなんでも食べましょう。
- ・秋の自然に触れ、体を動かして遊びましょう

10月の行事予定

2日（水）総合避難訓練	16日（水）身体測定 4歳児
3日（木）内科検診	17日（木）身体測定 2・3歳児
4日（金）リトミック	18日（金）身体測定 0・1歳児
8日（火）キッズダンス	21日（月）リトミック
9日（水）信子先生の読み聞かせ 0～3歳児	22日（火）誕生会
10日（木）信子先生の読み聞かせ 4.5歳児	23日（水）防災教室（ひまわり組）
11日（金）25日（金）幼児体操	24日（木）秋の園外保育
12日（土）～13日（日）お泊まり保育（ひまわり組）	29日（火）3園年長交流会（隈之城）
13日（日）市民スポーツフェスタ（すみれ組）	30日（水）リトミック
15日（火）身体測定 5歳児	31日（木）歯科検診（5歳児のみ）

◎24日は秋の園外保育があります。おかず付き弁当が必要ですので、準備をお願いします。おやつは園で準備します。登園時間や、他の準備物については各クラスのお便りでお知らせしますので、ご確認ください。

～9月のかつめっこ～

ひまわり…9月は、運動会に向けての練習をたくさん頑張りました。子どもたちにとって保育園最後の運動会！かけっこ・バルーン・メダル授与や整列など日々元気いっぱい頑張っていました。心も体も成長が見られる1ヶ月でした。

すみれ…9月に入り、運動会の練習を頑張っていたすみれさんです。暑い中の練習もとてもよく頑張ってくれました。気分転換に戸外でいっぱい遊んだり、制作をしたりと楽しみました。祖父母ふれ合いの日では、おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に階段飾りの製作をしました。是非ご覧ください。

たんぽぽ…かけっこ遊戯などの練習を汗をかきながら毎日頑張りました！隊形移動や振り付けなど難しいところはありました。保育者の話をよく聞いて、見て、練習に励んでいました。日中はまだまだ暑いので、水分を摂りながら10月も元気に過ごしたいと思います。

さくら…9月は運動会に向けて、お遊戯やかけっこ練習を頑張ったさくら組さん。午前中の早い時間に練習をしましたが、お外は暑くて汗びっしょり…。疲れてお昼寝はなかなか起きることができないお友だちもいました。これから季節は寒暖差で体調を崩しやすくなるので、体調管理に気をつけて元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

うめ…運動会に向けての練習を頑張っていたうめ組さんたち。初めは、かけっこも戸惑っていましたが、今では大喜びで走っています。お遊戯も大好きで曲が流れると踊っています。そして「運動会のうた」や園歌が大好きで、遊びながら口ずさんでいました。少しずつ涼しくなり秋へ移り行く季節を感じながら、10月も過ごしていきたいと思います。

もも…運動会に向けてお遊戯の練習をしました。音楽が流れると手をたたいたり、体を揺らしたりしていました。歩けるようになった子も増えて、動きも活発になってきました。これから成長も楽しみです。